

01.06.2010 - 08:00 Uhr

Neue brasilianische Tochter erweitert Geistlich Pharma Familie

Wolhusen (ots) -

Die Geistlich Pharma AG hat eine Tochtergesellschaft in Brasilien gegründet. Ab sofort sind die Geistlich Biomaterialien auf dem grössten südamerikanischen Markt direkt erhältlich. Mit der sechsten Tochter setzt die Geistlich Pharma AG ihre Expansionsstrategie fort.

Geistlich Pharma do Brasil, die neue Tochtergesellschaft der Geistlich Pharma AG mit Sitz in São Paulo, ist ab sofort auf dem grössten südamerikanischen Markt aktiv. Poul Sorensen, Managing Director der neuen Tochter, ist seit mehr als 40 Jahren auf dem brasilianischen Dentalmarkt tätig - insbesondere im Bereich der Implantologie. Mit der Gründung der sechsten Tochter setzt das Familienunternehmen seine Strategie der geografischen Expansion konsequent fort. Weitere Töchter hat das Unternehmen in UK, Italien und Deutschland sowie Frankreich und China (beide in 2008 gegründet).

Gelungener Start stimmt optimistisch

"Der Verkaufsstart der Geistlich Pharma do Brasil hat unsere Erwartungen übertroffen", freut sich Mario Mucha - als Chief Operating Officer (COO) ist er den Töchtern direkt vorgesetzt. Geistlich Bio-Gide® und Geistlich Bio-Oss®, die weltweit führenden Biomaterialien für die regenerative Zahnmedizin, erfreuen sich in Südamerika bereits grosser Bekanntheit und Beliebtheit. Ab sofort sind die Geistlich Produkte schnell und direkt erhältlich. "Wir freuen uns über den positiven Empfang in Brasilien und sind optimistisch, dass die Anfangsbegeisterung und -dynamik noch ein Weilchen anhalten werden", so Mucha.

Warum eine neue Tochter in Brasilien?

Mit Brasilien deckt Geistlich Pharma einen Markt mit grossem ökonomischen Potenzial ab. Die Gründung der sechsten Tochter ist Zeichen des kontinuierlichen Wachstums der Geistlich Pharma AG und eine Säule der Unternehmensstrategie. Gleichzeitig steigt Geistlich Biomaterials in das neue Segment der Weichgeweberegeneration ein und erforscht neue Anwendungsbereiche für die bestehenden Produkte.

Geistlich Pharma ist auf regenerative Medizin spezialisiert und mit den Pionierprodukten Geistlich Bio-Oss® und Geistlich Bio-Gide® Weltmarktführer in der regenerativen Zahnmedizin. Das Familienunternehmen Geistlich besteht seit 1851. Heute arbeiten ca. 300 Mitarbeiter weltweit für das Unternehmen, 220 davon an den Zentralschweizer Standorten Root und Wolhusen in der Nähe von Luzern. International ist das Unternehmen in mehr als 50 Ländern vertreten und pflegt einen intensiven Austausch mit Wissenschaftlern auf der ganzen Welt.

Kontakt:

Ansprechpartner:
Geistlich Pharma AG
Dr. Mirjam Kessler
Director Corporate Communications
Tel.: +41/41/492'56'29
Fax: +41/41/492'56'39
E-Mail: mirjam.kessler@geistlich.ch
Internet: www.geistlich-pharma.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011018/100604621> abgerufen werden.